

VABRE

Un appel pour l'accueil des exilés

L'église protestante unie de la montagne du Tarn et plus particulièrement sa présidente Danielle Mailhé relayant une initiative de l'église protestante unie de France souhaite interpeler l'opinion des Tarbins sur le drame des exilés. « Un drame historique se déroule à nos portes, précise la présidente Danielle Mailhé dans son communiqué, par milliers, des personnes meurent de refuser la guerre et l'oppression, de choisir la vie et la liberté. Ils sont contraints à l'exil pour trouver un refuge, c'est pour eux l'unique voie vers l'avenir. Le respect des principes de dignité, de liberté, de fraternité commande de porter un regard positif sur celles et ceux qui se risquent ainsi à l'exil ». « C'est pourquoi, continue la présidente Danielle Mailhé, l'église protestante unie de France et en relais notre église protestante de la montagne du Tarn avons décidé d'élever notre voix, d'afficher cet appel dans notre temple, dans nos réunions et à la Pierre Plantée



Danielle Mailhé, présidente de l'église protestante unie de la montagne du Tarn lance un appel en faveur des exilés.

tée le 28 août. Au cœur d'une solidarité européenne la république française doit s'engager en faveur d'un accueil volontariste. A quelques jours de la fête nationale qui rassemble les Français sous la devise républicaine, nous demandons un engagement concret en faveur des exilés. La 'Montagne' a toujours été un lieu d'accueil: restons le ». Danielle

Mailhé invite ceux qui le souhaitent à participer à des cultes de méditation autour du thème «accueillons les exilés» le dimanche 10 juillet à Lacaune à 9h45 et à Vabre à 10h45. Le point d'orgue sera à la Pierre Plantée le dimanche 28 août à 14h30 avec une conférence de Jacqueline Bosc présidente de la CIMADE de Languedoc Roussillon.

SAIX

Festival des Bibliothèques en plein air aux étangs